

*Traurig, dich zu verlieren,  
erleichtert, dich erlöst zu wissen,  
dankbar, mit dir gelebt zu haben.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem lieben Vater

## **Hans Heinzen-Zeier**

3. März 1944 bis 9. Oktober 2017

Nach langer, tapfer ertragener Krankheit ist bist du am Morgen des 9. Oktober 2017 friedlich eingeschlafen. Wir sind dankbar für alles, was du uns mitgegeben hast und werden dich vermissen.

In stiller Trauer

Esther und Judith Heinzen

Verwandte, Freunde und Bekannte

Traueradresse

Esther Heinzen, Etmattrain 24, 3322 Urtenen-Schönbühl

Die Urnenbeisetzung zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Montag, 16. Oktober 2017 um 14 Uhr auf dem Friedhof in Kirchlindach statt. Anschliessend Trauerfeier in der Kirche Kirchlindach.

Wer im Andenken an Hans Gutes tun möchte, unterstütze bitte die Stiftung Diaconis, Schänzlistrasse 43, 3013 Bern: Palliative Care, IBAN: CH41 0900 0000 3038 1417 5